
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ９月７日に輪島中学校第５回体育祭が行われました。天候が心配されましたが、無事最後までやりきること

ができました。夏休みのウォーミングアップ登校日から、団練習や学年全員が出るハリケーンや大縄跳び、全

員リレーの練習を行ってきました。出場する競技練習だけでなく、当日の競技の指令や誘導、用具の出し入れ

などの打ち合わせや、委員会によるスローガン作りやテント設営なども責任を持って準備することができまし

た。全員で協力して、楽しく、そして思い出に残る体育祭にすることができたのではないでしょうか。この体

育祭の成功を、次の文化祭につなげていきましょう。そして、一つ一つの行事を通して、仲間との絆をさらに

深めていきましょう。 

   

体育祭スローガン 

魅せろ一年 燃えろ二年 輝け三年！ 仲間とともに最高の思い出を 

 

体育祭の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

輪島市立輪島中学校 

ＮＯ．６ 

201８年 9月 12日（水） 

担当 坂口 

緑団は 3 位だったけど、どの競技も全力でできたと思います。パン食いとか全員リレーとか

小学校の運動会にはなかったものがあったりしてすごく楽しかったです。 

全員リレーと代表リレーがとても心配でし

たが、最後まで追い越されずに走り終えた

ので良かったです。途中、雨が降り、私が

出るはずだった玉入れがなくなってしまっ

たので少し残念でした。でも黄団が優勝し

たので嬉しかったです。来年も勝てるよう

に頑張りたいです。 

少し雨も降っていたけれど、体育祭ができて嬉

しかったです。初めてのパン食いはマシュマロ

が見つからなくて苦戦したけれど楽しかった

です。緑団は 3位だったけれど、楽しめたので

良かったです。 

とっても楽しかったです。リレーもダンスも全

部うまくいって本当に良かったし、何より 1

位だったのが本当に良かったと思っています。

三年生も喜んでくれていると思います。 

1年生の種目の中で1位を取れたものもあった

し、2位とかがたくさんとれて良かったです。

黄団が強かったです。結果は準優勝でした。ポ

スターの部で 5 位だったことが一番嬉しかっ

たです。大縄も目標達成できて良かったです。 

体育祭がありました。結果、赤団は 2位で

した。でも 2位で良かったと思うことがあ

ります。それは、1 位の黄団に負けないよ

うにと全力を出せたことです。もし私たち

が 1位だったら全力を出せなかったかもし

れません。 

応援合戦は１位になったので良かったです。全

員リレーは残念ながら 4 位でした。大縄跳び

は、初めてしたとき 1回も跳べなかったのに、

37 回跳べたので良かったです。青団は 4 位だ

ったけど楽しかったです。 

 

 

 

今日の体育祭は４位だった。3 年生には、

全然勝てなくて申し訳なかったけど、すご

く楽しかったから良かった。3 年生からも

「来年、優勝してね」と言われたから、来

年こそ優勝できるように頑張りたいと思っ

た。すごく楽しみだ。 

～体育祭の感想～ 

http://www.fumira.jp/cut/undoukai/file7.htm

